

■ MIRANDO HACIA EL FUTURO ■

Empresas orgullosas de recibir el premio

"Buscamos actuar con responsabilidad y éticamente, y generar valor para los clientes, trabajadores, proveedores, comunidades y la sociedad, reduciendo también nuestro impacto en el medioambiente. El resultado de este estudio es un gran incentivo en nuestro esfuerzo diario para ser una mejor empresa y aportar a un desarrollo más sostenible".

■ **EDUARDO MIZÓN**, GERENTE GENERAL DE SODIMAC CHILE.

"Estamos tremendamente orgullosos de ser reconocidos por este premio, porque destaca la percepción, es decir, cómo ven que nos relacionamos con el entorno y con la ciudadanía y lo que hacemos en temas de relevancia, sostenibilidad y contribución, entre otras áreas muy importantes para nosotros. Esto refuerza nuestro compromiso por seguir trabajando en este camino de brindar más oportunidades desde la educación técnico profesional en todas las regiones de Chile".

■ **LUCAS PALACIOS**, RECTOR DE INACAP.

"Ser destacados como una de las Empresas Humanas 2024 es un reconocimiento que nos llena de orgullo, ya que valida el trabajo que estamos realizando desde nuestra propuesta de valor y el compromiso con la sostenibilidad, a través de programas sociales gratuitos que aportan valor, generan un impacto positivo y mejoran la calidad de vida de nuestros vecinos".

■ **CAROLINA DÍAZ**, GERENTE DE MARKETING Y SOSTENIBILIDAD DE ESPACIO URBANO.

"Es un gran honor para nosotros, por su foco en valores como la honestidad y la contribución social. En tiempos de alta vulnerabilidad y desconfianza, la coherencia entre lo que decimos y lo que hacemos se vuelve más relevante que nunca. Ser reconocidos como líderes en la categoría Plataformas Online es una señal más de que vamos en la dirección correcta, construyendo una empresa más humana y comprometida con la sociedad. Es, además, un reconocimiento a todo el equipo de Mercado Libre Chile, dado que la reputación es una construcción de las distintas áreas de una compañía".

■ **ALAN MEYER**, DIRECTOR GENERAL DE MERCADO LIBRE EN CHILE.

"Ser reconocidos nuevamente por la ciudadanía es un orgullo que reafirma nuestro esfuerzo diario por mantener una relación cercana y transparente con nuestros clientes. Este reconocimiento valida nuestro compromiso de ofrecer productos accesibles, alineados con nuestra propuesta de valor, destacando la empatía y dedicación con la que atendemos a quienes confían en nosotros diariamente".

■ **HUGO SILVA**, GERENTE GENERAL DE FARMACIAS DEL DR. SIMI.